

6. April 2021

Die Gedanken Meiner Kinder

Es ist Mir eine Freude euch mitzuteilen, dass ihr, als Meine, Mir treuen Kinder und verlängerten Arme auf Erden, euch zum großen Teil den Versuchungen, Angstmachereien und anderen negativen Beeinflussungen bewusst widersetzt und in der Ruhe bleibt, denn nur so, könnt ihr im inneren Frieden eure täglichen Arbeiten und guten Taten absolvieren. Bedenkt immer, dass der anderen Seite täglich Energien abhandenkommen und sie immer lauter schreien und drohen. Alles wird gut! Amen.